

Los demostrativos neutros

Para indicar dónde está una persona, animal o cosa utilizamos los adverbios de lugar

Yo estoy **aquí**

Los matorrales están **allí / ahí**

Los árboles están **allí / ahí**



Cuando no sabemos el nombre de una cosa o hablamos de una situación o elemento abstracto o general utilizamos los demostrativos neutros

Cerca: esto

Lejos: eso

Muy lejos: aquello

muy lejos:

No sé si aquello
es una bicicleta o
un monopatín...

lejos:

Antes todo eso
eran viñas...

cerca:

¿Qué es
esto?



Vamos a practicar:

- Todo me recuerda a días felices de mi infancia.
- pato parece perdido.
- ¿ que oigo es un niño llorando o el canto de los pájaros?
- No sé qué tipo de árbol es .
- panorama es precioso.
- No sé si es una seta o un juguete.
- ¿ de allí es una casa o una granja?
- chico me resulta familiar, se parece a Felipe...
- ¡Pero qué es ! ¡Amanda y Felipe están juntos!
- ¡Qué sorpresa! sí que es una buena noticia.
- dos son tal para cual.

